

Anfrage: Plakatierung für den „CSD Magdeburg“

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris,

Seit Anfang / Mitte August finden sich im Stadtzentrum, u.a. an einem Stromkasten am Alten Markt, Plakate die für eine Demo und ein Stadtfest am 20.08.2022 werben.

Die Flächen auf Stromkästen sind keine Plakatflächen. Auf den Plakaten findet sich auch das Logo der Stadt Magdeburg.

Vor diesem Hintergrund frage ich die Oberbürgermeisterin, wie sie zukünftig darauf hinwirken wird, dass solche illegalen Plakatierungen – insbesondere für von der Stadt geförderte Veranstaltungen – unterbleiben?

Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme innerhalb der vorgegebenen Frist.

Matthias Boxhorn
Stadtrat CDU-Ratsfraktion



Stromkasten am Alten Markt